

06/05/2014

Fiscal Nacional da inicio a programa Fiscales Escolares del Maule y puso Primera Piedra de Fiscalía Local (audio)

Una extensa jornada vivió en la ciudad de Linares Región del Maule, el Fiscal Nacional, Sabas Chahuán, en compañía del Fiscal Regional, Mauricio Richards. Ambos, a primera hora de este martes, llegaron hasta la Escuela Básica Alejandro Gidi para reunirse con 16 pequeños de séptimo y octavo básico que durante todo el 2014 serán parte del Ministerio Público al ser elegidos como Fiscales Escolares. Se trata



de una iniciativa única en el país donde en todo el Maule un total de 135 estudiantes de nueve establecimientos educacionales serán capacitados por fiscales y profesionales de esa institución en diversas materias como los poderes del Estado, responsabilidad penal adolescente, materias relacionadas con la ley de drogas y la solución pacífica de conflictos, entre otras materias.

La máxima autoridad del Ministerio Público en una emotiva ceremonia compartió con ellos y sus docentes dando de esta forma el inicio a la iniciativa en toda la región y junto al fiscal Richards puso a los pequeños en sus uniformes una piocha que llevarán como fiscales escolares.

"Es una actividad que nosotros como Fiscalía valoramos mucho porque nos permite, dentro del plan de interacción con la comunidad, hacer una labor con los niños de difusión de la labor de la fiscalía, pero también de difusión en general como funcionan las instituciones del estado, colaborar en la prevención del consumo de droga y otros talleres enseñando a los niños el liderazgo. Creemos que es la manera de nutrir a los niños con algo más que les de una visión más integral de lo que son las instituciones del estado y particularmente de la fiscalía, pero sobre todo nos gratifica mucho el resultado que ha tenido", afirmó Chahuán.

Para el Fiscal Regional Mauricio Richards esto nos permite un acercamiento integral a la comunidad partiendo desde los más pequeños que son la base de nuestra sociedad. Los fiscales escolares han sido un programa que ya cumple cinco años de funcionamiento en la región y con muy buenos resultados principalmente para los pequeños que refuerzan diversas materias que no están incluidas en los programas de estudio.

Posterior a este encuentro las autoridades se trasladaron hasta el lugar donde ya se comenzó a construir el moderno edificio que albergará a los 22 funcionarios de la fiscalía local de Linares. Aquí en compañía de autoridades políticas, jefaturas de ambas policías y de todos los funcionarios puso de manera simbólica la primera piedra de esta obra que tiene un costo total de 1200 millones de pesos y 928 metros cuadrados. Se trata de un edificio de dos pisos en hormigón armado, con una losa superior para ampliar el edificio en un piso adicional, con amplios ventanales que privilegian la iluminación natural, todo esto sumado a elementos tecnológicos que refuerzan la seguridad de estas instalaciones. Cuenta con amplias oficinas para los funcionarios, una recepción de 50 m2, con baños para públicos y minusválidos, dos salas de toma de declaraciones.

Al respecto Chahuán resaltó que esto va a permitir que Linares tenga un edificio a la

altura de lo que merece la comunidad porque se podrá atender mejor a víctimas, testigos y usuarios en general y la vocación de los fiscales y funcionarios – resaltó - se exprese en un ambiente adecuado y se acreciente y siga prestando un servicios de calidad que es lo que todos queremos y que la comunidad quiere prestigiando con esto a la fiscalía.

Se espera que las nuevas instalaciones sean inauguradas en marzo del próximo año.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL C A L L C E N T E R GENERAL MACKENNA 1369